

Como los mapuches descubrieron el fuego

Un cuento mapuche

Los Mapuches era una tribu indígena que vivía en lo que hoy es el norte de Argentina. Ellos cosechaban muchos alimentos tales como papa, porotos (frijoles), quínoa, y maíz.



Pero como no habían descubierto el fuego no podían cocinar nada. Todo se lo comían crudo.

Fue en ese entonces que un niño y una niña mapuche estaban caminando y jugando en un bosque. Los dos estaban vestidos en capas hechas de la piel de guanaco, un animal parecido a una llama. Ellos estaban tirando dos palos para ver quien los hacía girar más rápido. Primero los tiraba la chica, luego el chico, y así continuaban hasta que los palos parecían volando en el aire.